

LOKALES

Krönungsball der Sebastianschützen

die Schützen aus Roisdorf feierten in Bornheim

Am Abend des Patronatsfestes gibt es bei der Schützenbruderschaft St. Sebastian aus Roisdorf traditionell den Krönungsball. In den letzten Jahren konnte dieser Krönungsball stets im Ratsaal des Bornheimer Rathauses stattfinden. Wegen derzeitiger Renovierungsarbeiten stand der Ratsaal aber diesmal nicht zur Verfügung. Darum mussten die Roisdorfer Schützen für diesen feierlichen Anlass umdisponieren. Der Vorstand der Schützenbruderschaft löste das Problem, indem der Krönungsball in die Kaiserhalle nach Bornheim verlegt wurde. Es gab zwar am nächsten Tag wieder eine Veranstaltung dort, aber mit Fleiß und Eifer konnte der Saal nach dem Krönungsball wieder hergerichtet werden. Es gab für die Schützen der Roisdorfer Bruderschaft und deren zahlreichen Gäste (Befreundete Schützenbruderschaften und viele Roisdorfer Ortsvereine) Tanz und Unterhaltung. Zum Tanz spielte die Band Los Ultimos. Zu Beginn wurden vom 2. Brudermeister Johannes Hartmann die diesjährigen Majestäten der Roisdorfer Schützenbruderschaft vorgestellt. Das Königspaar, das sind Walter und Gabi Klemmer, der Prinz ist Jonas Bremm, Bürgerkönigin Ulrike Bürger und Bürgerprinz Alexander Fassbender. Zum Krönungsball gehörte auch der Empfang karnevalistischer Tollitäten. Es kam die



Johannes Hartmann stellt beim Krönungsball die Majestäten vor.

Roisdorfer Prinzessin Fusun I. sowie das Bonner Prinzenpaar Christoph I. und Karin IV. Der Bonner Prinz ist ebenfalls Mitglied einer Schützenbruderschaft - in Bonn. Nachdem die Gäste hinreichend ihr Tanzbein geschwungen hatten, wurde ihnen auf der Bühne etwas vorgetanzt. Von der Alpengarde aus Witterschlick. Die Alpengarde ist eine hochqualifizierte Tanzgruppe, die schon viele Preise gewonnen hatte. Sie ist derzeit deutscher Meister und Europameister. HA